

Parlamento de Cuba reitera voluntad de fortalecer nexos con Sudáfrica



La Habana, 27 abr (RHC) El presidente de la Asamblea Nacional del Poder Popular (parlamento) de Cuba, Esteban Lazo, reiteró este sábado la voluntad de su país de fortalecer las relaciones interparlamentarias con Sudáfrica, a propósito de conmemorarse el Día de la Independencia del país africano.

En la red social X, el también presidente del Consejo de Estado envió felicitaciones al pueblo, Gobierno y Parlamento sudafricanos en nombre de los diputados de la isla y en el suyo propio.

La Cancillería cubana también trasladó en X felicitaciones a Sudáfrica y ratificó la voluntad de continuar fortaleciendo las relaciones de amistad y hermandad que unen a ambas naciones.

El 27 de abril de 1994 los sudafricanos votaron en las primeras elecciones multirraciales postapartheid que dieron el triunfo al Congreso Nacional Africano (ANC) y llevaron al poder a Nelson Mandela, el

primer presidente negro del país. (Fuente: [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/353313-parlamento-de-cuba-reitera-voluntad-de-fortalecer-nexos-con-sudafrica>



Radio Habana Cuba